

Recueil d'urines pour la recherche de BK dans les urines

Intérêt : Cette analyse permet de détecter la présence de bacilles de Koch (BK) dans les urines.

—> Préconisations pour le prélèvement :

- Le prélèvement sera fait trois fois, trois jours de suite.
- Le matin au lever, recueillir la totalité des urines dans un flacon de 500 ml (fourni par le laboratoire).
- Identifier le flacon avec votre nom et prénom si cela n'a pas été fait par le laboratoire.
- Acheminer au laboratoire dans la journée. Recommencer le lendemain et le jour suivant en apportant le flacon chaque jour au laboratoire.